

Noch gut eine Woche bis zum MDR Harz Open Air am 29. August 2015

Zum vierten Mal findet in diesem Jahr das MDR Harz Open Air statt. Damit entwickelt sich die gemeinsame Veranstaltung der Stadt Wernigerode und der Wernigeröder Tourismus GmbH in Zusammenarbeit mit dem MDR zu einer festen Größe. **Am 29. August sind ab 16 Uhr erstklassige Künstler wie Revolverheld und Dirk Michaelis & Band mit am Start.**

So eine Veranstaltung ist ohne Sponsoring nicht auf die Beine zu stellen. „Nur dank der Partner ist es möglich, solch ein attraktives Bühnenprogramm zu so moderaten und familienfreundlichen Eintrittspreisen im Wernigeröder Bürgerpark auf die Beine zu stellen“ weiß die Organisatorin der Open-Air Veranstaltung Erdmute Clemens von der Wernigeröder Tourist Info. »Wir bedanken uns sehr herzlich für die gute Zusammenarbeit! Der Dank geht an unseren Hauptsponsor Stadtwerke Wernigerode sowie an die Harzsparkasse, die Harzer Schmalspurbahn, die Wernigeröder Wohnungsgesellschaft, das VW-Autohaus Wernigerode, die Hasseröder Bierbrauerei, die Regionalbahn HEX, die AOK Krankenkasse und die Superillu«.

Revolverheld

Revolverheld, das sind Frontsänger Johannes Starte, die Gitarristen und Sänger Kristoffer Hünecke und Niels Grötsch sowie Schlagzeuger Jakob Sinn und Bassist Florian „Flo“ Speer. Im Sommer 2003 probten sie zum ersten Mal gemeinsam als Band im Hamburg. Danach begann ihr steiler Aufstieg. Die fünf deutschen Musiker sagen selbstbewusst von sich: „Wir rocken und wir glauben daran, weil das unsere Songs sind!“ Die erste Single der Band, Generation Rock, erschien im Juni 2005 und erreichte auf Anhieb die deutschen Charts. Schon in den ersten Monaten nach der Gründung ihrer Rockband, die sich damals noch „Manga“ nannte, baute sich um die fünf Künstler eine stetig wachsende Fangemeinde auf. Als Ausdruck ihrer Beliebtheit bei den Fans, bekamen Revolverheld 2006 den bedeutendsten deutschen Radiopreis, die „1LIVE Krone“, verliehen. Revolverheld gehört zu den wichtigsten und erfolgreichsten deutschen Bands und so traten sie auch bei zwei der größten deutschen Festivals „Rock am Ring“ und „Rock im Park“ auf. Ein weiterer Höhepunkt in der Karriere der Rockmusiker. Im Frühjahr 2008 lieferte Revolverheld mit der Single „Helden 2008“ den offiziellen DFB-Fansong für die Fußball-Europameisterschaft 2008. Im August sind sie dann auch hier in Wernigerode zu sehen. Ihr Auftritt beim MDR Harz Open Air ist für etwa um 19:30 Uhr vorgesehen.

Dirk Michaelis & Band

Dirk Michaelis wurde 1961 in Karl-Marx Stadt geboren und ist ein deutscher Sänger und Komponist. Von 1985 bis 1991 war er der Frontmann der DDR-Rockband Karussell. Als sein bekanntester Titel gilt die Ballade Als ich fortging. Sein künstlerisches Schaffen ist vor allem durch anspruchsvolle Texte bestimmt. Als Komponist bedient er sich unterschiedlicher musikalischer Mittel wie Rhythm and Blues, Traditional und Pop sowie vielseitiger Instrumentierung, so dass sich seine CDs teilweise stilistisch sehr voneinander unterscheiden. Aus diesem Grund erfassen seine Lieder ein weites Spektrum an Musikgeschmack. Dirk Michaelis wurde im Juli 2009 von Carreras zum Botschafter der Deutschen José Carreras Leukämie-Stiftung ernannt. Außerdem engagiert er sich für das Kinderhilfswerk UNICEF. Seit 2011 ist Dirk Michaelis beim Berliner Label Heart of Berlin unter Vertrag und veröffentlichte sein elftes Album mit Welthits in deutscher Sprache.